Presidenta acompaña al Papa en visita Centro Penitenciario Femenino de Santiago

16 ENE 2018



Esta tarde, en la comuna de San Joaquín, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de justicia, Jaime Campos, asistió al recinto penitenciario donde presenció la ceremonia encabezada por el sumo pontífice.

Al acto asistieron autoridades del estado y de la iglesia católica, además de las internas quienes pudieron presenciar la actividad junto a sus hijos o hijas.

ETIQUETAS: #Iglesia